



Novembre 2024

L'inspirante usine de BYD en Chine



Au troisième trimestre 2024, BYD a dépassé Ford pour la première fois et est devenu le 6e plus grand constructeur mondial. Guilhem Marijon, Deputy CEO de Caarea, a eu l'opportunité de visiter l'usine et le musée BYD à Shenzhen et d'échanger sur la vision des services internationaux et de l'assurance.

Chez Caarea, nous nous engageons à continuer de soutenir le développement des OEM chinois à l'étranger et à les aider à déployer leurs services et leurs assurances affinitaires pour faire face à la concurrence du marché local.

Merci BYD pour l'accueil chaleureux et au plaisir de découvrir votre prochaine génération de batterie en 2025 !



CAAREEA